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Würde ich löschen.

Vorteil? Du bist auf keine Webdriver mehr angewiesen. Sprich jedem zukünftigen macOS
Update kannst Du ganz gelassen entgegen sehen.

Ich bereute keine Sekunde meine GTX970 gegen eine RX 580 getauscht zu haben.
Whatevergreen mit in die EFI und das Teil rennt. Und desweiteren sind die RX 580 derzeit die
mit dem besten Preis/Leistungsverhältnis.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42109-von-nvidia-zu-amd-
geswitched/?postID=495931#post495931
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